

LE DÉVELOPPEMENT DURABLE CHEZ CHG-MERIDIAN

Le modèle d'entreprise de CHG-MERIDIAN est axé sur le développement durable et sur une réflexion en termes de cycle de vie.

NOS CONVICTIONS ENVIRONNEMENTALES

Le développement durable est au cœur de notre activité depuis 45 ans. Nous proposons la location d'actifs à nos clients, puis nous recommercialisons ces actifs conformément aux principes d'une économie circulaire sobre en ressources. Le développement durable est pour nous un processus continu et nous renforçons constamment notre engagement dans ce

STRATÉGIE ET GOUVERNANCE

Nous utilisons une approche globale pour promouvoir systématiquement le développement durable dans notre entreprise. Avec ce principe à l'esprit, nous avons mis en place une stratégie de développement durable qui repose sur les objectifs de notre stratégie d'entreprise et s'articule autour des principaux domaines d'action spécifiques à l'entreprise. Nous définissons sur cette base nos objectifs de développement durable et les mesures

DURABLE DU DÉBUT À LA FIN



95 % des appareils informatiques loués qui ont été retournés ont été recommercialisés en 2023 (soit 895 000 appareils*).



carbonZERO

Les clients peuvent eux aussi contribuer financièrement à l'action en faveur du climat grâce au produit carbonZERO de CHG-MERIDIAN.



Certifié

Durable selon les normes ISO internationales, notamment les normes ISO 14001, 22301, 27001 et 27701 en Allemagne, en Autriche et en Suisse, ainsi que la norme ISO 45001 sur notre site de Gross-Gerau en Allemagne.



Médaille d'argent

EcoVadis nous a de nouveau décerné la médaille d'argent en 2023, ce qui nous classe parmi les 15 % d'entreprises les plus performantes parmi toutes celles évaluées.

Le Groupe CHG-MERIDIAN est un leader mondial du modèle technology2use dans les secteurs de l'informatique, de l'industrie et de la santé.

Nous employons plus de 1 400 personnes dans le monde et nous développons, finançons et gérons des solutions technologiques personnalisées dont le principe de base consiste à donner la priorité à l'usage et non à la possession. Cette approche permet aux clients, qu'il s'agisse de grandes entreprises, de PME, d'entités du secteur public ou d'hôpitaux de bénéficier d'un accès aux technologies les plus modernes, à des modèles de financement efficaces et à des services sur mesure adaptés à leurs besoins spécifiques. CHG-MERIDIAN gère actuellement un portefeuille de technologies d'une valeur de 10 milliards d'euros (chiffre de 2023) et est présent dans 30 pays sur cinq continents, tout en restant indépendant des banques ou des fabricants. L'entreprise propose ses services dans 190 pays par le biais de ses sites, de ses réseaux de partenaires et de ses sociétés affiliées.

Les principes de l'économie circulaire, fondés sur le développement durable, sont au cœur du modèle d'entreprise de CHG-MERIDIAN. Notre entreprise développe en permanence son expertise dans ce domaine depuis 1979, date de sa création. Nous gérons les actifs technologiques de nos clients tout au long de leur cycle de vie, depuis l'achat et l'usage jusqu'à l'effacement des données, la remise en état et la recommercialisation des appareils usagés dans

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DU-

Nous associons les aspects environnementaux, sociaux et économiques. Nous nous sommes fixé des objectifs spécifiques jusqu'en 2025 dans nos quatre domaines d'action – droits du travail et droits humains, éthique des affaires, environnement et achats durables – et nous les avons déjà partiellement atteints.



NOTRE CONTRIBUTION À L'AGENDA 2020 DES NATIONS UNIES

Chez CHG-MERIDIAN, nous souhaitons nous engager activement sur la voie du développement durable. Nous apportons notre contribution à la réalisation des objectifs de développement durable (ODD) des Nations Unies et les considérons comme un facteur clé de la réussite future de



Promouvoir l'apprentissage



Promouvoir l'égalité



Utiliser l'électricité verte



Pratiques commerciales responsables



Penser circulaire



Protéger le climat



Maintenir l'intégrité

NOTRE ENGAGEMENT EN FAVEUR DE L'ACTION POUR LE CLIMAT

CHG-MERIDIAN a adhéré à l'initiative Science Based Targets (SBTi) en 2023. Au cours des deux années à venir, nous prévoyons de nous fixer de nouveaux objectifs de réduction des émissions à court terme. Cette démarche nous permettra de monter en puissance dans nos efforts et de franchir une nouvelle étape importante pour acquérir une plus grande expertise dans notre gestion des impacts climatiques.

LE PACTE MONDIAL DES NATIONS UNIES

Nos activités dans le domaine du développement durable sont renforcées par le soutien que nous apportons à de nombreuses initiatives reconnues et honorables. Par exemple, le Groupe CHG-MERIDIAN a signé le Pacte mondial des Nations Unies en 2021, s'engageant ainsi à respecter ses dix principes dans les domaines des droits humains, du droit du travail, de l'environnement et de la lutte anti-corruption.

NOUS SOUTENONS



AUTRES INITIATIVES

- Charta der Vielfalt e.V. (Charte de la diversité)
- Stiftung Allianz für Entwicklung und Klima (Alliance pour le développement et le climat)
- Wirtschaftsinitiative Nachhaltigkeit (WIN) (Initiative pour le développement durable)
- Carbon Disclosure Project (CDP)
- Cradlenet and Nordic Circular Hotspot